

Ibagué, 29 de agosto de 2024

Comunicado de prensa 1813

Medallista Olímpico Ángel Barajas aceptó invitación de la Alcaldesa y estará en la inauguración del nacional de gimnasia en Ibagué

El deportista, preseña de plata en París 2024, ya se encuentra en la ciudad y hará parte de la ceremonia que se realizará esta noche en el Coliseo Mayor del Parque Deportivo.

Una gran sorpresa para los ibaguereños tendrá en la inauguración del Campeonato Nacional de Gimnasia Artística, certamen apoyado en su totalidad por la Alcaldía y el Instituto Municipal para el Deporte y la Recreación, Imdri.

Luego de varios diálogos ante la Federación Colombiana de Gimnasia se concretó que el deportista olímpico, Ángel Barajas, medallista de plata en París 2024, haga presencia en la Capital Musical para el acto de apertura del certamen que iniciará a las 7:00 de esta noche.

“Estoy muy emocionado de llegar a la ciudad. Qué bueno escuchar que la Alcaldía lideró la realización de este evento que es importante para conformar la nueva Selección Colombia”, dijo Ángel Barajas, luego de aterrizar en el aeropuerto Perales.

La competencia tendrá a los gimnastas en los seis aparatos: suelo, caballo con arzones, anillas, tabla de salto, barras paralelas y barra fija. Cabe destacar que las categorías serán juveniles y mayores en ambas ramas, y el ingreso será gratuito a las graderías de este escenario en el Parque Deportivo.